



## Comité de Evaluación del Poder Legislativo divide a Morena

La integración del Comité de Evaluación, que será el que decida los candidatos juzgadores federales que se elegirán el próximo año, dividió a los legisladores de Morena, pues **Ricardo Monreal** quería que la Cámara de Diputados eligiera a tres de los cinco integrantes, pero el Senado le dijo que no.



Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, informó que “el siguiente paso que tenemos es, efectivamente, la conformación del Comité de Evaluación; cinco integrantes, es uno sólo del Poder Legislativo.



“Ahí nuestro compañero y amigo Ricardo Monreal quería tres de los cinco personas que van a evaluar. El Senado es el que encabeza la tarea de la evaluación, pero yo creo que no es una tarea de cuota. Yo creo que es ponernos de acuerdo con los perfiles, que sean de muy alto nivel, que sea gente muy prestigiada en el área del derecho, de tal forma que el mensaje sea muy poderoso a la ciudadanía”, aseguró.

En una breve conferencia de prensa, respondió a los críticos del proceso de preparación para la elección de juzgadores federales el próximo año.

“Esperan un Comité faccioso; un Comité de compañeros militantes, cuadros del movimiento. No es la intención. Nosotros estamos en la determinación de que las personas juzgadoras que salgan producto del proceso de elección sean gente de primerísima, las más calificadas, que sean honorables, que garanticen impartición de justicia”, afirmó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/comite-de-evaluacion-del-poder-legislativo-divide-a-morena/1680241>